

BAB V

PENUTUP

Simpulan Dan Saran

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diatas, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Salah satu hal yang mendasar terkait perubahan dan perkembangan kecamatan Taopa pasca pemekaran dapat di lihat dari perspektif pemekaran itu sendiri. Sebelum pemekaran masyarakat tidak tersentuh akan pelayanan yang di lakukan oleh pemerintah kecamatan moutong sebagai kecamatan induk karena akses yang terlalu jauh dari pusat pemerintahan sehingga menjadi salasatu penghambat untuk melakukan pelayanan yang sesuai dengan harapan masyarakat. Tetapi setelah mekarnya kecamatan Taopa maka masyarakat merasa dekat dengan pemerintah kecamatan sehingganya segala yang menjadi keluhan dan usulan-usulan mereka itu dapat terealisasi karena kedekatan khususnya pelayanan pemerintah kecamatan dengan desa itu semakin dekat. Hal ini sejalan dan bersamaan apa yang menjadi tujuan dari pemekaran itu sendiri dalam hal pendekatan pelayanan demi menunjang kesejahteraan dan pembangunan masyarakat.
2. Salasatu faktor yang menjadi penghambat perubahan dan perkembangan kecamatan Taopa pasca pemekaran dapat di lihat dari berbagai aspek di antaranya:
 - a. Aspek kepegawaian.

Kendala yang sering terjadi di lingkungan pemerintah kecamatan Taopa adalah pergantian-pergantian camat yang sering di lakukan setiap tahunnya sehingga tentunya akan merombak segala yang menjadi program-program yang telah dilaksanakan sebelumnya oleh pemerintah kecamatan.

b. Aspek Kerjasama Antara Pemerintah Desa Dan Pemerintah Kecamatan

Sering di temukan lambatnya peran pemerintah dalam hal membangun kerja sama dengan pemerintah kecamatan. Sehingga berdampak pada substansi sebenarnya terkait pendekatan pelayanan kepada masyarakat.

c. Aspek Partisipasi Masyarakat

kurangnya kesadaran dari masyarakat untuk berpartisipasi dan mendukung program- program pemerintahan menjadi salasatu kendala yang dihadapi oleh pemerintah kecamatan dan pemerintah desa.

5.2 Saran

Dari hasil penelitian dan kesimpulan di atas, maka penulis dapat memberikan saran yang berkaitan dengan perubahan dan perkembangan kecamatan Taopa pasca pemekaran adalah sebagai berikut:

1. Eksistensi dan keberadaan pemekaran seharusnya menjadi pijakan segenap lapisan masyarakat untuk bersama-sama melakukan sebuah perubahan yang nantinya akan di capai lewat program-program yang telah di rencanakan oleh pemerintah kecamatan maupun pemerintah desa sehingga menghasilkan sebuah perkembangan baik di bidang pertumbuhan ekonomi, pendidikan, sosial dan budaya.

2. Sejauh ini untuk lebih meningkatkan pelayanan yang di lakukan oleh pemerintah kecamatan maka langkah yang harus di tempuh adalah sebagai berikut :

❖ Pemerintah Kecamatan

Memperbaiki cara kerja di tingkatan pemerintah kecamatan agar dapat bekerja sesuai tugas, dan tupoksi yang di bebaskan sehingga nantinya akan sejalan dengan apa yang menjadi cita-cita pemekaran yaitu pendekatan pelayanan kepada masyarakat.

❖ Pemerintah Desa

Pemerintah Desa merupakan mitra kerja dari pemerintah kecamatan sehingga segala bentuk yang menjadi aspirasi maupun keluhan masyarakat itu akan di sampaikan ke pemerintah Desa. Sehingga antara pemerintah desa dan pemerintah kecamatan harus lebih menjalin kerjasama dalam hal pelayanan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat

❖ Peranan Masyarakat

Untuk terciptanya perubahan dan perkembangan kecamatan Taopa mendatang tentunya tidak terlepas dari peran masyarakat dalam hal ikut berpartisipasi dan mendukung segala program-program yang di jalankan oleh pemerintah kecamatan maupun pemerintah desa. Sehingga segala yang menjadi program-program yang di laksanakan oleh pemerintah itu dapat terlaksana sesuai dengan apa yang menjadi cita-cita pemekaran yakni mendekatkan pelayanan dalam hal mensejahterakan masyarakat.

